



グラウンドゴルフ大会

6月29日(日)第23回グラウンドゴルフ大会が成和西小学校グラウンドで3年ぶりに開催されました。強い日差しが照りつける中ではありましたが、元気にプレーを楽しみました。普段は見ることのない笑顔や笑い声・歓声に包まれ、健康的な体力づくりと交流をより深めることができました。

(結果) 優勝: 菊澤 久義さん 51打 ホールインワン3回
準優勝: 今井 侃さん 53打 ホールインワン2回
3位: 門口 哲さん 53打 ホールインワン2回
※共にホールインワン2回のため年齢上位

(参加: 29名)



花之木地区公害防止協議会の開催

7月7日(月)花之木地区市民センターにおいて、伊賀市人権生活環境部長、環境センター所長同席のもと開催され、地区内の河川・ため池の水質検査結果等を踏まえ協議されました。七本木川(きょうこ池下流)の検査地点で生物化学的酸素要求量(BOD)、化学的酸素要求量(COD)、浮遊物質(SS)、全窒素(TN)、全リン(TP)が高い値でした(3/19採取)。冬場の降雨量が少なく、きょうこ池の水質が悪化し、採水前の雨により流出している様子でした。あわせて大里畜産からの排水の影響もある様子でしたので、水質改善の指導を行っているとのことでした。なお、後日検査したところ数値は下がっているとのことでした。また、百々池においても窒素が高い値でした。市へ状況改善のため、今後も継続した現場確認等をお願いしました。



環境・安全部会より

本年度の事業計画のひとつに「不法投棄防止のためのパトロールを行い、看板を設置する」があり、部会の中で各地区から不法投棄のある箇所を選んでもらい、看板を設置することになりました。看板の設置後も継続的な啓発活動は必要で、その対策は長期に渡る可能性があります、当部会として今できることから始めてみたところです。

地域の皆様の監視も引き続きよろしくお願いいたします。

部会長 西森 平太郎



成和ブロック人権啓発草の根推進会議連絡会合同視察研修会

花之木地区住民自治協議会では、住民一人ひとりが身近な人権課題について考え、人権意識を高めてもらうことを目的とした「人権啓発地区草の根運動」を行っています。今回、7月9日に（花之木、花垣、古山、猪田）地区合同で視察研修会が開催されました。研修内容は「京極まちなか」人権フィールドワークと称され、講師をお招きし、京都の史跡や、近世初頭まで続いていた人権的な問題があったことを学ぶ機会となり、人権意識をさらに深めていかなければならないと考えさせられました。また、各地区の方々との交流も深めることが出来、有意義な研修となりました。



伊賀市議会議員との意見交換会

7月17日(木) 花之木地区市民センターにて、『伊賀市議会 地域意見交換会』が開催されました。伊賀市議会からは、福村教親 市議、市川岳人 市議、大石亮子 市議、そして地元の上田宗久 市議が参画して頂き、花之木自治協役員、及び4部会会長との意見交換会が行われました。市議からは今回の取り組みの主旨や、他地区での事例を紹介して頂きました。花之木自治協からは、国道25号線の狭隘道路での通行困難問題、コリドールロードの通行量増加や速度超過問題が懸念事項として問題提起を致しました。市議の方々にも地区の問題として理解して頂きました。行政に対する地域各団体からの意見書には真摯に取り組んで頂ける旨の回答があり、今後も花之木地区の地域安全のため、今回のような意見交換会を根強く続けて行く必要があると感じられました。



夏休み子ども俳句教室 俳句カードゲーム(せんせいの句会)

7月25日(金) 夏休み子ども俳句教室を開催しました。「せんせいの句会」において1年生から6年生までの29人が俳句カードゲームを楽しみました。お題となるカード(俳句)の抜けている部分に手持ちのカード3枚からひとつ選びます。ピン!とくるものが無いとカードとにらめっこしながら何とか1枚を選んで。みんなが選んだことばを当てはめ、読み上げて良いと思ったことばにマーカーで投票。なぜその句を選んだのか説明するのは難しそうでしたが、みんな真剣に取り組んでいました。後半は季語や言葉の連想の仕方などを教えてもらって、実際に俳句を作りました。ひとつしかできなかった子や5つできた!子などさまざまですが、夏休みの宿題に役立ってくれるとうれしいです。



令和7年度 第28回花之木地区住民祭(10月26日(日))

出展・出店・出演等募集!



本年度も成和西小学校体育館・運動場をお借りして、恒例の花之木地区住民祭を開催します。つきましては、住民祭を盛り上げていただきたく住民祭への出展・出店・出演等を募集します。出展・出店・出演等を希望される方がおられましたら、花之木地区市民センターへご連絡(お申し込み)ください。なお、準備の都合上**応募締め切りは8月15日(金)**とさせていただきます。また、応募内容によりスペース・時間等は個別に相談させていただきますので、詳細は花之木地区市民センター(TEL:21-3259)へお問合せ下さい。

市民センター開放について

花之木地区のみなさんに8月1日(金)から憩いの場として市民センター内の部屋を開放します。お気軽にご使用ください。

開放時間：平日 午前10時00分～午後4時00分

ご使用にあたってのお願い

- *事前に部屋の空き状況を確認のうえ予約をしてください。
- *予約の際には使用予定時間、代表者のお名前と連絡先☎をお伝えください。
- *飲酒、会食等にはご使用いただけません。茶話会程度は可。
- *使用の際に発生したごみは各自お持ち帰りください。



大内さわやかサロン



大内さわやかサロンは、2ヶ月に一度開催しており、活動内容は月により様々ですが、映画鑑賞・簡単な体操やゲーム・穴埋めクイズ等盛りだくさんの内容です。6月の活動では、「オカリナ演奏グループのイガグリ様」をお招きし、沢山の懐かしい曲を演奏していただき、参加者もそれに合わせて懐かしみながら歌っていました。更には、手作りの紙芝居に感激し、手話まで教えていただき大変盛り上がりました。今後も、参加者様にとって大切な居場所としてみんなで和気あいあいと楽しんで頂けるよう継続していきたいと考えています。

民生委員 山内宣之

大内老人クラブ研修旅行

6月22日(日)梅雨時季の晴れ間で天候に恵まれ、大内老人クラブの日帰り研修旅行です。会員は現在72名で参加者は男18名、女10名でした。朝から快晴で景色を見ながら岐阜方面へ向かい、金華山ロープウェイ、岐阜城への徒歩で老人には少し過酷でもありましたが、天守閣からの眺めは素晴らしく満足感がありました。お昼は会席料理で飲みながらゆっくり食事の楽しいひと時を過ごしたあと鶴飼ミュージアムに寄り帰途につきました。皆様お疲れさまでした。来年も参加できるように日々日常生活を送りたいです。

大内老人クラブ会長 門口 哲



ふれあいいきいきサロン(大野木ゆうゆうクラブ)

7月22日(火)13時30分～ハーバリウム体験会で特殊なオイルの中に植物(花など)を閉じ込めた新感覚インテリアを作成しました。

(講師:三重平安閣 阿部貴之様、永納瞬世様)

完成したハーバリウムと集合写真撮影後はコーヒーおしゃべりサロンで下記の方を招待して楽しい時間を一緒に過ごしました。

伊賀市社会福祉協議会 成和地区担当者 ^{はちり} 八里様
大野木区長 藤井 様 大野木区長代理 上林 様
大野木老人クラブ会長 澤田 様



成和西小学校

7月1日(火)、5年生が大野木環境保全会上田会長さんから、農業についての聞き取り学習をしました。保全会が「活動」を始めた理由や、どんな活動をしているかなど、お話を聞きました。



7月1日(火)、2年生が校外学習で花垣地区市民センターと花垣神社に行きました。花垣地区市民センターでは、勝島センター長さんから市民センターの役割や、どんな仕事をしているかをお聞きました。また、花垣神社では、勝島総代長さんから神社の歴史や祭りについて、お話を聞きました。

花之木保育園

7/3~7まで、七夕のイベントを楽しみました。星つりやプチプラネタリウムなど子どもたちと一緒に作ったいろいろな遊びのコーナーで盛り上がりました。



ボーリング



宝さがしサーキット



うちわづくり



プチプラネタリウム



ほし★つり



願い事が叶いますように



猛暑続きでなかなか戸外での活動ができずにいますが、しゃぼんだまや水、氷、寒天などを使った感触遊びなども取り入れながら暑い夏を楽しみたいと思います。

地域の子どもたちを地域で守り育てましょう!

「青少年の非行・被害防止全国協調月間」に合わせて伊賀市青少年育成市民会議が実施している「花いっぱい運動」のプランターを2基いただき、市民センター入口付近に設置しました。伊賀市青少年育成市民会議は、次世代を担う青少年の健全育成を市民総ぐるみで推進することを目的とし、広報啓発部会、育成啓発部会、環境浄化部会の3つの部会で構成され、「花いっぱい運動」は環境浄化部会の活動です。



青少年の非行・被害防止全国協調月間 (7月1日~7月31日)



の予定

- 8/ 5 地域福祉活動ワークショップ
- 8/ 7 広報部会
- 8/ 8 己書体験幸座
産業振興・地域交流部会四役会議
- 8/11 山の日
- 8/18 住民祭実施委員会 4 部会長会議
- 8/19 地域まちづくり計画進行管理シート確認会
- 8/21 夏休み手作り体験教室(放課後児童クラブ)
- 8/22 上野南中学校区人権・同和教育推進協議会研修会
- 8/25 第6回花之木地区住民自治協議会役員会
- 8/29 住民自治協議会代表者会議